

La Jornada
en línea con
COBRADOR
en México:

A DOCE DIAS DE HABER VISTO "COBRADOR", SIGUE CAUSANDO REVUELO EN MI MENTE. EN CADA MOMENTO QUE ANDO EN LA CALLE, ME LLEGAN FLASHAZOS QUE ME HACEN REFLEXIONAR.... TODO LO QUE NOS DEBEN.

DANIEL CERVANTES / TAXISTA

EXCELENCIA DE IMÁGENES Y FUERZA TITÁNICA EN SU RECLAMO
FELIPE CAZALS / CINEASTA / PREMIO NACIONAL DE LAS ARTES

HAZAÑA MUY BIEN LOGRADA, LOS RECURSOS NARRATIVOS SON SORPRENDENTES
EDGAR APANCO / CINEPREMIERE

UNA OBRA EXTRAORDINARIA E INTENSA, SOBRE LA VIDA CAÓTICA DE ESTE SIGLO
RAFAEL AVIÑA / REFORMA

AL MARGEN DE COMEDIAS ROMÁNTICAS BOBAS, PELÍCULAS SIN SENTIDO EN BUSCA DE LA TAQUILLA, Y QTRAS DELICADEZAS, UNA GUÍA PARA LOS QUE SABEN QUE LA EXPERIENCIA PESA MÁS QUE LOS EFECTOS ESPECIALES Y QUE EL ALMA ES EL INGREDIENTE PRINCIPAL DE UNA CINTA

JOAQUÍN RODRÍGUEZ / CINEMAGAZINE

GRACIAS POR UNA PELÍCULA QUE ESTREMECE, AJENA A COMPLACENCIAS O SIMPLISMOS QUE PRESENTA LA VIOLENCIA COMO UN PRODUCTO NATURAL DE LA INJUSTICIA, EL HASTÍO, LA DESESPERANZA, EL NUDO DIARIO DIFÍCIL DE SER DESHECHO.

JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ / LA JORNADA

ESTE FIN DE SEMANA EN CINEMANÍA:
PLAZA LORETO Y SALA LIDO DEL BELLA ÉPOCA

tienes que verla para poder opinar